

Cubanos residentes en Europa ratifican compromiso con la patria

Image not found or type unknown



Participantes en el Encuentro de Cubanos Residentes en Europa (ECRE). (Foto: @BrunoRguezP)

Madrid, 19 may (RHC) Ciudadanos cubanos residentes en Europa ratificaron su compromiso con la patria y condenaron el bloqueo de Estados Unidos, al término de un evento realizado en esta capital.

Igualmente, subrayaron el apego absoluto a la defensa de la soberanía e independencia de Cuba, “significando que nuestro pueblo, del que somos parte, tiene el derecho a elegir su propio destino y marchar por las sendas de la Revolución y el socialismo”.

En la Declaración Final del Encuentro de Cubanos Residentes en Europa (ECRE) concluido este domingo en Madrid, subrayaron su apego a la mayor de las Antillas con emotivas expresiones de respaldo a la nación que los vio nacer.

En ese sentido, reiteraron su repudio al cerco económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos a la Isla durante más de seis décadas, al tiempo que exigieron que se ponga fin “a esta política injusta que provoca grandes carencias y dificultades a las familias cubanas.

Al mismo tiempo, reclamaron que se excluya a Cuba de “la espuria lista de países supuestamente patrocinadores del terrorismo”.

De otro lado, destacaron la voluntad de organizar y promover actividades que honren al apóstol de la independencia y Héroe Nacional de la isla caribeña, José Martí, y en la divulgación del pensamiento del líder histórico de la Revolución, Fidel Castro.

Pidieron a todas las asociaciones de cubanos residentes en Europa colaborar con el Centro de interpretación de la emigración de Galicia y con la Casa Museo Angel Castro Argíz, así como en otros proyectos que preserven el ideario revolucionario.

Los delegados en el ECRE, representando a grupos de Francia, Países Bajos, Italia, Alemania, Bélgica, Suiza, Irlanda, Hungría, República Checa, Turkiye y España, emitieron una carta dirigida al presidente de Estados Unidos, Joe Biden.

En la misiva y en nombre del ECRE efectuado en Madrid, rechazaron el bloqueo económico mantenido por la Casa Blanca contra Cuba y la permanencia de la Isla en el listado de países que supuestamente patrocinan el terrorismo.

Asimismo, mostraron indignación en la carta dirigida a Biden por la absolución de Alexander Alaza Baró, “connotado terrorista y atacante de la Embajada de Cuba en Washington, quien está demostrado es responsable de un suceso violento utilizando un fusil de asalto en territorio estadounidense”.

Además, repudiaron las campañas mediáticas orquestadas por el Gobierno estadounidenses, “que pretenden desacreditar y desprestigiar a Cuba y su pueblo, incitando con mentiras y odio, desde las redes sociales y algunos medios a su alcance, al derrocamiento de la Revolución”.

En las jornadas del ECRE, el consejero Económico y Comercial de la misión diplomática de la isla en España, René Capote, remarcó la importancia de facilitar el aporte de todos al desarrollo de la Isla.

En una intervención ante el plenario, Capote resaltó que poder colaborar con la política de insertar a los cubanos en el exterior en el desarrollo económico de la nación, es trascendente.

“Significa abrirse más allá de oportunidades de negocios y abordar nuevos campos, esferas, como puede ser la cooperación, proyectos de desarrollo locales y otras oportunidades que nuestro país ofrece”, apuntó.

En la fecha, diversos grupos de cubanos residentes en Europa promovieron distintas acciones solidarias para ayudar a su país a enfrentar el bloque económico de Estados Unidos.

También, fue presentada en Madrid la iniciativa de la Asociación de Amistad Láncara-Cuba de celebrar en la localidad de Galicia un homenaje en ocasión de la fecha de su natalicio, al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, el próximo 13 de agosto.

Durante la segunda jornada del Encuentro de Cubanos Residentes en Europa (ECRE), abierta con palabras del embajador de Cuba en España, Marcelino Medina, se puso acento en la continuidad de la lucha contra el cerco económico de Washington a la Isla.

Asimismo, la intensificación del activismo con la creación de una fuerza de choque, para enfrentar campañas y agresiones verbales que tienen lugar en las redes sociales por parte de los enemigos de la Revolución.

Junto con la exposición de hechos, a partir del bloqueo, que generan trabas y dificultades en el emprendimiento y las iniciativas económico-comerciales para favorecer el desarrollo de Cuba, los delegados en el ECRE propusieron la creación de una Asociación Empresarial de cubanos residentes en Europa.

La cita estuvo también presidida por la directora general de Asuntos Consulares y Atención a Cubanos Residentes en el Exterior (DACCRE), Ana Teresita González, con la participación de la Cónsul General en España, Lyrís Aguilar. (Fuente:PL)

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/nacionales/355068-cubanos-residentes-en-europa-ratifican-compromiso-con-la-patria>



Radio Habana Cuba